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 SAA   SAA 委員会 副委員⾧ 佐々木 俊英 

本日は委員⾧が欠席
のため、私が進行を務
めさせていただきます。 
 
 
 
 

 会⾧あいさつ   会⾧ 尾本 眞二 
こんばんは。まずは報告事項です。11 月 26 日、千歳
商工会議所青年部の
設立総会に出席して
参りました。メンバーで
は、井上さん、入口さ
ん、松坂さん、羽生さ
んも出席されていまし
た。7 月に会⾧に就い
てから、ガバナー公式訪問などを終え今日 12 月 1 日
にやっと 5 ヶ月が経ちました。今年の例会もあと 3 回で
す。創立 25 周年も終わりほっとしていますが、気を引
き締めて今年一年最後の会員増強をして、なんとか 1
年を締めたいと思います。また、今日は年次総会です。
誰が会⾧ノミニーとなるかはわかりませんが、期待してお
ります。また今週土曜日から国際奉仕事業の検証ツア
ーのため田口会員がタイに行きます。私達が行っている
空港募金箱の浄財をタイに持参していただき贈呈しま
す。本当にいい事だと思います。これについては改めて
田口会員から報告があると思います。今日の例会宜し
くお願いします。 
 
 幹事報告  幹事 齊藤 博司 
 創立 25 周年記念例会にご出席頂いた⾧泉ロータ

リークラブ、岩沼ロータリークラブに土産品をお送りし、
先日栗田会⾧、渡辺様よりそれぞれお礼のご連絡
がありました。 

 2016 年ソウル国際大会について 
第 1 回登録締め切りが 12 月 15 日となっておりま
す。参加を予定されている方は幹事までご連絡をお
願いします。 

 本日の例会は年次総会で巣。そして、36 分例会
の日です。主なテーマは次年度理事に対する指名
委員会により推挙された方々の氏名が発表される
ことになります。委員 7 名により慎重に検討・議論
がなされたものと思われます。その結果が委員⾧より
報告されます。千歳セントラルロータリークラブ会員
の皆様、宜しくお願いいたします。 

 
 各委員会連絡・報告    
創立 25 周年記念実行委員会 副委員⾧ 武田 伸也 
先回欠席のため、今日
改めまして、25 周年記
念例会は皆様のおかげ
をもちまして、どうにか成
功したのではないかと思っ
ております。本当に有難
うございました。皆さんが
気になっている会計について、今日の理事会で報告さ
せていただきます。概算として収入はご祝儀、例会費、
クラブからの事業費、預金からの繰り入れを予算として

例会出席状況（2015 年 12 月 1 日） 
会員数 39 名 
会員出席者数 28 名 
欠席者数（内:無断欠席）  11（3）名 
出席率 71.79 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  28 名 
 前回例会 確定出席率（2015 年 11 月 24 日） 
確定出席率（MU 含む） 64.10 ％ 
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考えていましたが、最終的には預金からの繰り入れは
なくなり、実質的にクラブからの支出は 18 万円余りで
す。当初考えていた予算も含めてコンパクトな開催とい
うことについては、成功したのではないかと思います。詳
しくは今日の理事会で報告します。 
 
親睦活動委員会 委員⾧ 武田 伸也 
お願いと報告です。再来週 15 日、クリスマス家族会が
行われます。今日の例会でも出席の確認をさせていた
だいていますが、ご家族の出席が少ないようです。ご家
族のご出席をお願いします。過去に一度もご家族が出
席していらっしゃらない会員の皆さまは特にご家族のご
出席を宜しくお願いします。次週(8 日)の例会で最終
的な確認をさせていただきます。クリスマス家族会恒例
のビンゴ大会を行います。近年、一つも景品の提供に
ご協力いただいていない会員がおられます。皆さん平等
に景品を持ち寄って盛大なビンゴ大
会を行いたいと思いますので、8 日
までに事務局へ一人 2 個以上の
景品をお持ち寄りください。ご協力く
ださい。宜しくお願いします。 
 
第 2510 地区国際奉仕委員会 副委員⾧ 田口 廣 
地区国際奉仕事業に当
クラブでは 2006 年からご
支援いただきちょうど 10
年目になります。皆様の
心温まるご理解とご支援
本当に有難うございま
す。 
事業の一番大事なことは検証ということで、今週土曜
日から 6 日間検証に行って来ます。今回は早い時期
にバンコクでテロがあったり、バリでもテロがあったというこ
とで、再三会議を行いました。こんな時に行かなくでも
良いのではという意見もありました。どうしてもガバナーと
行こうという事で行くことになりました。この時期、実は
今年度の事業はまだ終わっていません。ガバナーのスケ
ジュールによってこの日程になりました。今回スケジュー
ルも一昨日決まったばかりです。訪問地はチェンカム、
ポンピサイ、ブンカーンなどあまり耳にしたことのない山岳
地帯です。勿論、そういうところでなければ支援の手は
必要ないのかもしれません。僅かな事業費で村の人た
ちや子供たちはきれいな水が飲めるのです。 
今回 2510 地区 70 クラブのうち 33 クラブが参加して
おります。そのうち、採択された事業が 6 つあります。教
育支援事業、職業訓練支援事業、病院医療機器
設置事業、識字率向上事業で大まかにいうと奨学金、
浄水器設置、図書館事業、医療機器設置という 4 つ

に分かれた事業を行っています。当クラブは事業費 5
万円を委員会一任で分配して各事業を行っています。
今回は齊藤会員も行かないので非常に寂しいのです
が、19 名となりました。しっかり検証してまた報告したい
と思っております。 
空港募金箱の浄財のうちタイバーツだけを持参して、
委員会ではタイの親のいない子供の学校に寄付したい
と思っています。しっかりと渡して来たいと思います。 
 
 募金寄託   
尾本会⾧より田口副
委員⾧に空港募金箱
の浄財約９千バーツ
（日本円で約 2 万 4
千円）を手渡し、寄
付をお願いしました。 
 
会員増強・維持委員会 委員⾧ 高木 昌人 
今年はクリスマス家族会の後にもう 1 例会があります。
私の同い年である鮨処北の華の店主 林直司さんをお
呼びして、年末年始で
寿司を食べる機会も多
いと思いますので、寿司
に関わる卓話をしていた
だきたいと計画を立てて
います。本来は仕込みの
時間ということで、忙しい中時間を作り、そして練りに練
ってプレゼンテーションをかんがえてくれていますので、どう
か 12 月 22 日、今年最後のお昼例会にお集まりいた
だきたいと思います。宜しくお願いします。 
 
 ニコニコ BOX   
進行:出席・ニコニコ箱委員会 委員⾧ 野口 三恵子 
四方信次 会員:11 月 28 日（土）、ホテルグラン
テラス千歳で千歳市こども会育成連合会 50 周年記
念式典と祝賀会をさせていただきました。無事に終わり 
ました。有難うございました。 

  
 本日の例会プログラム  
通常夜間例会 
「クラブ協議会/年次総会（36 分例会）」 
担当 理事会（幹事 齊藤 博司） 
例年の如く、年次総会の主たるテーマは次年度理事
の選出となっています。次年度指名委員会白木委員
⾧、発表を宜しくお願いします。 

本日のニコニコ BOX 合計額 5,000 円 
今年度 累計額 472,000 円 
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 次年度理事発表   
次年度理事指名委員会 委員⾧ 白木 松敏 

11 月 27 日（金）18 時
30 分より指名委員 7 名
のうち 6 名が出席し、次
年度理事選考の協議を
行いましたので指名候補
を発表します。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

── 出席者の拍手を以って次年度理事が承認され
ました。 
 
 会⾧ノミニー挨拶  
会⾧ノミニー 四方 信次 
突然お話をいただきまして、非常に悩みました。正直に
言いますと、先ほども話したように記念事業を後に控え
ていたものですから、非常に気持ちに余裕がない中でお
話をいただきました。更にバタバタした状態で悩みました。

ロータリーにノーはない
という話もありますし、
せっかくいただいたお
話ですからやってみよ
うと決断しました。武
田会⾧年度に入会し
てまだ 2 年と 1 ヶ月し

か経っておりません。まだまだ分からないこともあり若輩
者です。あと 1 年７ヶ月ありますので、その間により一
層勉強をして、この千歳セントラルロータリークラブに足
跡を残せるような１年にしたいと思いますので、皆さん
ご協力を宜しくお願い致します。 
 
 次回例会案内  
プログラム委員会 委員⾧ 菅原 百合子 
次回は 12 月 8 日（火）、通常例会「創立 25 周年
記念例会を終えて」となります。担当は会報・広報委
員会です。宜しくお願いします。 
 
 
 
 

 SCHEDULE  

【2016-2017 年度理事】 
会⾧ 関根 悟 
副会⾧ 武田 伸也 
幹事 菅原百合子 
会計 本村 和貴 
会⾧エレクト 四方 信次 
副幹事 笹谷 俊尚 
直前会⾧ 尾本 眞二 

12 月 

疾病予防と治療月間 ■クリスマス家族会 ■次年度理事指名・任命 ■地区財団補助金管理セミナー（会⾧エレクト、副幹事） 
 8 日 通常例会「創立 25 周年記念例会を終えて」 [担当/会報・広報委員会(岩室委員⾧)] 
15 日 

親睦夜間例会 「クリスマス家族会] ※会員家族出席例会 ※千歳ローターアクトクラブ合同例会 [担当/親睦活動委員会(武田、小松、本村)] 
22 日 通常例会「卓話/食”寿司” 講師/㈲鮨処北の華 代表取締役 林 直司 様」 [担当/会員増強・維持委員会(高木委員⾧)] 
29 日 休会（定款第 6 条第 1 節） 

１月 

職業奉仕月間 ■新年交礼会 ■上半期報告 ■千歳市新年交礼会 ■千歳 LC 新年交礼会 ■千歳 JC 新年交礼会 
5 日 親睦夜間例会 「新年交礼会] [担当/親睦活動委員会(武田委員⾧)] 
12 日 通常例会「体操教室」 [担当/理事会(齊藤幹事)] 
19 日 通常夜間例会「卓話/未定 講師/日本中央競馬会 札幌競馬場場⾧ 植田克己 様」 [担当/会報・広報委員会(岩室委員⾧)] 
26 日 通常例会「未定」 [担当/職業奉仕委員会(羽生委員⾧)] 

2 月 

平和と紛争予防/紛争解決月間 ■ロータリー創立記念日・世界理解と平和の日 ■雪見酒 
2 日 通常夜間例会「卓話/通学合宿 講師/千歳市信濃 2丁目町内会青少年部部⾧ 小野寺康広 様」 [担当/理事会(四方会計)] 
9 日 通常例会「未定」 [担当/国際奉仕委員会(古木委員⾧)] 
16 日 移動親睦夜間例会 「雪見酒 in ゆきあかり] [担当/親睦活動委員会(本村副委員⾧)] 
23 日 通常例会「未定」 [担当/ＳＡＡ委員会(岩下委員⾧)] 

3 月 

水と衛生月間 ■会⾧エレクト研修セミナー ■財団・米山セミナー 
1 日 通常夜間例会「クラブ協議会/未定」 [担当/理事会(白木直前会⾧)] 
5-6 日 会⾧エレクトセミナー(関根会⾧エレクト/札幌) 
6 日 財団･米山セミナー(関根会⾧エレクト、菅原副幹事、次年度担当理事/札幌) 
8 日 通常例会「クラブ所属の地区委員 活動報告」 [担当/坂井ガバナー補佐] 
15 日 親睦夜間例会 「未定] [担当/親睦活動委員会(小松副委員⾧)] 
22 日 通常例会「新会員研修を受講して」 [担当/新会員研修委員会(大久保委員⾧)] 
29 日 休会（定款第 6 条第 1 節） 

4 月 

母子の健康月間 ■地区協議会 ■清掃奉仕活動 
5 日 通常夜間例会「卓話/未定 講師/千歳ローターアクトクラブ 会⾧ 汪可怩」 [担当/青少年奉仕、ローターアクト委員会(四方委員⾧)] 
10 日 2016-17 年度 地区研修・協議会（次年度理事/札幌） 


